



NOTA DE PRENSA

SE PRESENTA EL CARTEL DE LOS EVENTOS DE NUEVO FUTURO SEVILLA PARA ESTE AÑO 2022, OBRA DE LA PINTORA ANA FEU

El cartel servirá para ilustrar todas las actividades que la asociación realizará este año, con el fin de recaudar fondos para su labor social con niños sin hogar o en riesgo de exclusión social por diferentes circunstancias.

Asimismo, se ha presentado una postal y un sello con la imagen del cartel emitidos por Correos, que también servirán para hacer difusión de la obra y los eventos de Nuevo Futuro Sevilla en 2022, y cuya recaudación de las ventas irán destinadas a la asociación.

La presentación del cartel ha tenido lugar en un acto que ha contado con la participación de la presidenta de Nuevo Futuro Sevilla, Mónica Gutiérrez; el director de la oficina principal de correos de Huelva, Manuel Gil Sevillano; Ángela de Madariaga Parias, vicepresidenta de la Fundación Valentín de Madariaga; y la autora del cartel, Ana Feu.

El cartel de Ana Feu refleja la imagen de un niño, concretamente la del nieto de la autora, que mientras duerme la siesta se apoya en el brazo y hombro de su abuelo para sentirse apoyado y protegido, simbolizando así la protección y cuidado que Nuevo Futuro ofrece a los menores en situación de desamparo y riesgo de exclusión social.

Entre los eventos de Nuevo Futuro Sevilla para este año se incluye “El Mercadito de Nuevo Futuro”, que tendrá lugar del 11 al 13 de marzo en la Fundación Valentín de Madariaga.

Sevilla, 24 de febrero de 2020.- La asociación Nuevo Futuro Sevilla ha presentado hoy en la Fundación Valentín de Madariaga el cartel de los eventos que la asociación realizará este año, una obra que ha sido realizada por la pintora Ana Feu, y que servirá para ilustrar todas las actividades que llevarán a cabo en 2022 con el fin de recaudar fondos para su labor social con niños sin hogar o en riesgo de exclusión social por diferentes circunstancias.

Además del cartel, se ha realizado la presentación de un sello y una postal con la imagen de la obra emitido por Correos, que también servirán para hacer difusión de la obra y los eventos de Nuevo Futuro Sevilla en este año. Concretamente la emisión de Correos consiste en una tirada de 200 postales prefranqueadas con tarifa nacional, y de sellos también con tarifa nacional (tarifa A), y los resultados de su venta serán para beneficio de Nuevo Futuro Sevilla.



La presentación del cartel, la postal y el sello ha tenido lugar en un acto que ha contado con la participación de la presidenta de Nuevo Futuro Sevilla, Mónica Gutiérrez; el director de la oficina principal de correos de Huelva, Manuel Gil Sevillano, la vicepresidenta de la Fundación Valentín de Madariaga, Ángela de Madariaga Parias; y la autora del cartel, Ana Feu.

La pintora ha explicado que para realizar el cartel, que se titula *Sueño de Esperanza*, se ha inspirado en la imagen de un niño, concretamente la de su nieto, que mientras duerme la siesta se apoya en el brazo y hombro de su abuelo para sentirse apoyado y protegido. De esta forma simboliza la protección y cuidado que Nuevo Futuro ofrece a los menores en situación de desamparo y riesgo de exclusión social que acoge en sus diversos hogares, para educarlos para un futuro mejor. Se trata, además, de una obra con un alto contenido emotivo, ya que su esposo falleció el pasado año a consecuencia de la COVID-19. “Para mí ha sido una obra ligada a muchas emociones, y ha sido especial también por mi cercanía a Nuevo Futuro Sevilla, ya que he participado como voluntaria en el Rastrillo desde hace 20 años”, ha señalado. La obra está realizada con acrílico y óleo sobre lino, con un lienzo cuyas medidas son 60x70 cm, y la fotografía de la pintura para el cartel ha sido realizada por el prestigioso fotógrafo Aníbal González Pinto.

Natural de Ayamonte (Huelva), Ana Feu desarrolla su actividad artística repartida entre Sevilla y el Algarve portugués, lugares en los que vive durante el año y por lo que siente una gran pasión. Formada en la Escuela de Arte de Jerez y el estudio de pintura de José Luis Castaño, su obra pictórica se enmarca dentro de una pintura figurativa que ha evolucionado hacia el impresionismo y la abstracción. Además, está fuertemente influenciada por la intensidad de la luz y los sólidos contrastes.

En su trayectoria artística destaca recientemente su papel como comisaria del Proyecto Cultural Expositivo “Luz de Mujer, Sorolla cien años después” en España y Portugal, y como comisaria de la exposición “Luces de Portugal en Sevilla” en el Consulado de Portugal en Sevilla. Asimismo, ha sido autora del cartel de la Semana Santa de Ayamonte (Huelva) y ha participado en destacados eventos como la Feria de Arte Contemporáneo SACO de la Fundación Andaluza de Cultura, ART-Sevilla, o la Feria de Arte Contemporáneo “Arte Sevilla”. Igualmente ha realizado exposiciones individuales en el Algarve portugués, Huelva, Sevilla y Cádiz, y ha participado en numerosas exposiciones colectivas en espacios como el Museo y la Casa Colón de Huelva, el Museo de Portimao, el Museo de Almería, el Ateneo de Sevilla, la Sala Antiquarium, la Fundación Cajasol, la Fundación Caja Rural del Sur, la Academia de las Artes Santa Cecilia de El Puerto de Santa María (Cádiz), la Fundación Valentín de Madariaga, el Parlamento de Andalucía o el Alcázar de Sevilla.

“El Mercadito de Nuevo Futuro”

Durante la presentación del cartel, la presidenta de Nuevo Futuro Sevilla, Mónica Gutiérrez, ha explicado que el primero de los eventos que ilustrará esta obra será “El



Mercadito de Nuevo Futuro” que se celebrará del 11 al 13 de marzo en la Fundación Valentín de Madariaga, “un evento con multitud de novedades, en el que participarán diferentes empresas y negocios de emprendedores del ámbito de la moda, joyería y complementos, antigüedades, decoración y hogar, etc. Y que estará enfocado a las fiestas de primavera que tenemos en Sevilla, que son magníficas, y que animan a disfrutar siempre del buen tiempo y el ambiente con amigos y familiares”.

“El objetivo es animar a la gente a que acuda a colaborar de manera solidaria para ayudar a nuestra labor social, y a que empresas y entidades nos apoyen y se vuelquen con exponiendo sus productos y artículos”, ha añadido Mónica Gutiérrez. Este evento también incluirá una zona de restauración al aire libre con aperitivos donados por empresas y restaurantes de Sevilla. Toda su recaudación irá destinada a la labor social que la asociación realiza con menores en riesgo de exclusión.

Nuevo Futuro Sevilla

Nuevo Futuro Sevilla es una asociación sin ánimo de lucro que lucha por defender al menor abandonado o privado de familia, acogiendo y ofreciendo a niños sin hogar o en riesgo de exclusión social un entorno familiar para que puedan desarrollarse como personas e integrarse plenamente en la sociedad, en busca de un mejor futuro. Esta asociación se encarga de la gestión de cinco hogares y centros de acogida tutelados que tiene en Sevilla y en los que viven 40 menores en riesgo de exclusión social, bajo la protección de la Administración pública, y que por distintas circunstancias están privados de una vida y ambiente familiar. En estos hogares funcionales, donde viven en grupos reducidos de no más de 8 niños, los menores pueden disfrutar de un ambiente acogedor y positivo con un equipo multidisciplinar de educadores que supervisa el día a día de su vida escolar, social y emocional, y que les ayuda a prevenir conductas de riesgo y a fomentar su educación y desarrollo como personas.

Con el objetivo de recaudar fondos para realizar esta labor social, Nuevo Futuro organiza durante el año diferentes actividades solidarias, como el nuevo “Mercadito de Nuevo Futuro” o el ya tradicional Mercado de Navidad. Desde su fundación en 1985 en Sevilla, la asociación Nuevo Futuro ha ayudado a casi 400 niños y jóvenes a labrarse un futuro digno en la provincia hispalense.

Para más información:

Jesús Herrera 625 87 27 80